

Anouk war der hoffnungsvolle Nachwuchs im Zwinger von den Schwarzen Teufeln. Sie ist äußerst freundlich zu Menschen. Jeder wird begrüßt und zum Spiel aufgefordert. Zu Ihresgleichen ist sie erstmal etwas ruppig, bei näherer Bekanntschaft wird sie dann aber relaxter.

Sie hat ein ausgeglichenes, sicheres Wesen bei sehr guter Triebveranlagung. Sie lernt sehr schnell und ich konnte mit ihr mit 2 Jahren und 10 Monaten die IPO3 ablegen.

Im Juli 2004 hatte sie ihren ersten Wurf. Es waren 2 Welpen (1/1).

Wahrscheinlich lief mit Anouk alles viel zu glatt, denn im Dezember 2004 erkrankte sie an Epilepsie und ich musste sie aus der Zucht nehmen. Sie ist medikamentös eingestellt und es hindert uns nicht an unserer Lieblingssportart teilzunehmen.

Anouk was the hopeful offspring in the kennel „von den Schwarzen Teufeln“. She is very friendly to people. Everybody is being acclaimed and invited to toy around with her. To her own kind she is somewhat abrasive in the first place but becomes more relaxed after a while.

She has a balanced and firm attitude and at the same time shows very good drive. She is able to learn pretty fast and managed to do the IPO3 at an age of 2 years and 10 months. In July 2004 she had her first litter with two puppies (1/1).

Presumably all went too well with Anouk because in December 2004 she came down with epilepsy and I had to take her out of breeding. With adequate medical treatment it does not hinder us at least to still participate in the sporting activities we like most.